みなさんお元気でしょうか。今回は4月について話していこうと思います。

4月では特に行事や長い休みはありませんが、来月にはプロムや卒業式などの大きなイベントが始まるため準備でとても忙しいです。

今回4月では他の国から来ている同じ高校の留学生達でシカゴに2泊3日ほど泊まる機会がありました。また、今回は他の国から来ているアメリカの高校の留学生について紹介していきたいと思います。私の高校の留学生は、日本はもちろんスペインや、イタリア、韓国、中国、タイから来ている生徒がいました。その友達たちの国の文化について話したり、留学後はどのような進路なのかを話したりします。それぞれの国でアクセントが異なったりするため、そこもまた興味深いなと感じました。今年はsenior year なので、私は主に同じ学年の留学生と関わる機会が多かったです。私の学年では、スペイン人の女の子2人とイタリア人の男の子2人がいました。どちらの国の子も、日本特有のルールや文化についてたくさん聞いてくれました。時々お互いの言語を教え合うといった機会もあり、住んでいる国はかなり違うものの良い関係を築くことができたと思います。

そして、2泊3日のシカゴ旅行はアメリカの高校の宗教の先生が連れていってくださいました。私の高校から出発し、およそシカゴまで車で2時間ほどかけて行きました。車の中ではスペインの留学生の子と食べたり飲んだり歌ったりしとても楽しい時間を過ごしました。まず、最初に向かったのはシカゴの1番有名な観光名所である millennium park というところです。そこでは Bean と呼ばれる鏡のオブジェクトが人気です。とても人が多く賑わっており安全そうに見えるのですが、その先生日く、夜になると大麻やマリファナの取引や実際に吸っている人、また発砲事件もしばしば起こるためとても危険だとおっしゃっていました。そういうところから日本とアメリカの治安の違いを感じました。その後はnavy pier という複合施設に行きました。そこはシカゴ東部のミシガン湖沿いにあり観光スポットとして賑わっていますが、かつてはミシガン湖の輸送船のための施設でもありました。広大な蒸気客船のドック施設が置かれていたことでも知られています。また、そこで観光船に乗ってミシガン湖のクルージングをしました。4月であるのにも関わらず、外に出るにはダウンコートがいるような気候でとても寒かったです。

来月はついにプロムと卒業式がおり、いよいよ留学が終わりに近づいていきます!